
Consiglio Comunale INT 319 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

PONTE REGINA MARGHERITA: NATURA SELVATICA E STOP AL TRAM.
CHISSA' CHE NON SIA PROPRIO QUESTA LA SVOLTA ECO URBAN CHIC
SIGLATA PD

Il sottoscritto Consigliere Comunale

PREMESSO E RILEVATO CHE
• da tempo risulta inutilizzata la porzione centrale della carreggiata del Ponte Regina Margherita;
• essa, ben protetta da parapetti su entrambi i lati, per un ampio periodo ha ospitato il transito della

linea tranviaria 3;
• successivamente,  questo  ampio  spazio  urbano  è  stato  popolato  da  panchine  e  altre  curiose

installazioni: singolari non per la loro natura in sé ma semplicemente perché hanno offerto seri
interrogativi circa la loro fruibilità e utilità in concreto;

• attualmente quest’area è abitata da erbacce e piante, eufemisticamente, poco curate: di sé regala
un’immagine di natura selvatica e, a tratti, coriacea;

• alla presente si allega la documentazione fotografica nella disponibilità dello scrivente; 

CONSIDERATO CHE
• andrebbe individuata quanto prima una soluzione utile alla circolazione e alla cittadinanza;

INTERPELLA
Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
1. se  questa  Amministrazione  possieda  un  progetto  per  ridonare  vita  all’area  in  oggetto,

coniugandola con un utilizzo utile per la circolazione stradale;
2. se  l’Amministrazione  intenda  accogliere  e  realizzare  la  proposta  di  risistemare  quest’area,

riaprendola alla circolazione e riservandola al  transito dei mezzi del trasporto e del soccorso
pubblico. 

Torino, 03/08/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Enzo Liardo
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